
 

1．学校運営協議会より 

 ５月１３日（火）に第 1回学校運営協議会を開きました。 

 今年度の学校運営協議会のメンバーは以下の７名の方です。 

 

  会長 有 田  信 一  様 （舞子中同窓会副会長） 

  委員 神 原     学  様 （舞子ふれあいまちづくり協議会委員長） 

  委員 宮 澤  清 志  様 （舞子中保護者代表） 

  委員 武 村  美 邦  様 （舞子中保護者代表） 

  委員 松 木  伸 年  様 （神戸市老人クラブ連合会理事） 

  委員 前 田  北 海  様 （舞子青少協副会長・主任児童委員） 

  委員 吉 村 美由紀  様 （舞子中特別支援教育ボランティア） 

 

第１回学校運営委員会 議事録 

 １）授業参観 

 ２）委員メンバー任命、自己紹介 

 ３）学校運営協議会の説明（教育長の動画を視聴） 

 ４）代表生徒との懇談・・・各学年代表生徒  

 ５）トライやる・ウィークの現状報告（２学年より） 

 ６）学校の取り組みについて（校長より） 

   ・学校経営ビジョンの説明 

   ・今後のクラス数の推移 

   ・学校目標「あたたかい心で笑顔かがやく学校をめざして ～素直・挑戦・継続～」の説明 

   ・コベカツの現状報告 

   ・年間行事予定 

   ・学校運営協議会の年間計画（第２回・第３回予定） 

 ７）ホームページのリニューアル等の説明 

 ８）学校給食試食会の予定 説明 

 ９）委員の手続き 説明 

１０）会長の互選 

 
神戸市立舞子中学校  

あたたかい心で笑顔かがやく学校をめざして 

― 素直・挑戦・継続 ― 



１１）標準服簡易コンペティション 

 学校運営委員の感想・意見 

１） 授業を参観して、多くの生徒が一生懸命に取り組んでいた。GIGA端末の利用、グループ学習、ペ

ア学習、発表等いろいろ工夫されていた。昔のように一斉授業ではないので、先生方の教材研究

や準備も大変だろうと思う。 

 

２） 代表生徒の発表は素晴らしかった。質問にもしっかり答えていた。生徒の意見の中に、縦割りの行

事をしたいとあったので、何か計画することを楽しみにしています。 

 

３） 担当からトライやる・ウィークの現状報告について理解しました。事業所開拓については、今後お

手伝いできることがあれば言ってください。 

 

４）生徒は素直で一生懸命ですね。先生のことも信用信頼しているようだ。ただ、積極性に乏しく、自

信がないという面では、いろんな体験を通じて挑戦させて、失敗もするだろうけど、そこから立ち

上がって、経験値を高めるような取り組みをしてほしい。さらに、校長先生が言うように、授業改善

に取り組んでほしい。コベカツが始まると、必然的に教師は授業が中心になると聞いたので、生徒

が主体となる授業（個別最適、協働的など）について研修を通して進めていただきたい。 

 

５）昨年度の「勤務時間外在校時間」（前業・残業）が、平均で１０時間減少したと聞きましたが、より一

層改善に向け取り組んでいかれることを望みます。ただ、実際には家に持ち帰って業務をされてい

ることもあると思います。 


